

Antrag A5 an den Schachbezirkstag am 04.05.2019

Änderung der BTO und/oder der Ausschreibung der Bezirksmannschaftsmeisterschaft des Schachbezirkes Magdeburg

Antragsteller: Vorstand des Schachbezirkes Magdeburg

Der Schachbezirkstag möge beschließen:

Der Spielleiterrausschuss wird gebeten zu prüfen, inwiefern durch Einsätze von Spielern in verschiedenen Mannschaften eines Vereins Wettbewerbsverzerrungen entstanden sind und ob hier ggf. ein Regelungsbedarf für den Schachbezirk Magdeburg besteht. Der Spielleiterrausschuss soll im Falle eines vorhandenen Regelungsbedarfs entsprechende Änderungen der Bezirksturnierordnung bzw. der Ausschreibung der Bezirksmannschaftsmeisterschaft des Schachbezirkes Magdeburg vornehmen.

Begründung

Große Vereine mit vielen Mannschaften auf unterschiedlichsten Ebenen können (gewollt oder ungewollt) den Wettbewerb in den unteren Ligen durch die Inanspruchnahme von Ersatzspielern aus diesen Ligen beeinflussen. Regelungen zum sog. Festspielen können diese Gefahr einschränken. Ggf. zeichnen sich hier auch auf Landesebene neue Entwicklungen ab, auf die im Bezirk reagiert werden muss.

gez. Dr. Andreas Kalusche
Vorsitzender des Schachbezirkes Magdeburg